
令和７年４月２日 

 

令和６年度学校関係者評価委員会報告書 

 

学校法人 葵学園

葵メディカルアカデミー

学校関係者評価委員会 

 

自己点検評価委員会が作成した令和６年度自己点検・評価報告書をもとに、学校関係 

者評価委員会を実施しました。令和６年度学校関係者評価について、下記のとおり報告

します。 

 

 

＜日 時＞ 令和７年 ４月１日(火) 14:00～15:00 

＜場 所＞ 葵メディカルアカデミー 

＜出席者＞ 委員 

西 嘉子氏（所属：埼玉県歯科衛生士会）企業等委員 

高橋 範行氏（所属：医療法人博友会 友愛クリニック）企業等委員

事務局（学校側） 

小池 武則（葵メディカルアカデミー 副校長） 

橋本 理恵（葵メディカルアカデミー 歯科衛生科学科長） 

 

 

 

学校関係者委員会報告 

～各項目に関する学校関係者評価委員の評価・意見～ 

 

項目１ 教育理念・目標 

● 学園の理念、学校各科の教育理念、教育目標、求める学生像に対し、卒業生の満足度

も高く、先生たちの手厚さが伺える。 

 

項目 2 学校運営 

● 適切に運用されていると思う。 

 

項目 3 教育活動  

● 質の高い教育がおこなわれていると感じる。 

●在学中に歯科衛生や理学療法の協会に加入させ意識向上を図るのはどうだろうか。 



 

項目 4 学修成果  

● 理学療法科、歯科衛生科ともに、しっかりと学生に国家資格を取得させている。 

● 退学率も低減が図られてきている。医療系の退学率は平均10％程度と聞いているが、

御校の数字は素晴らしい。引き続き学生サポートを充実させて欲しい。 

● アンケートから、非常に高い学修成果が得られていると感じた。 

 

項目 5 学生支援  

● 先生の言う、学生の居場所つくりは、とても効果があると思う。 

● アンケートから、非常に効果的な学生支援がなされていると感じた。 

 

項目 6 教育環境 

● アンケートから、非常に良い教育環境が整備されていると感じた。 

 

項目 7 学生の受入れ募集 

● 資格取得においても多くの選択肢が並立している状況で、学生募集は非常に大変だと

思うが、頑張って欲しい。 

● 人気のある学校という印象があり、教職員の皆さんが学生にとても丁寧に対応してい

ると思う。 

 

項目 8 財務 

● 特になし 

 

項目 9 法令等の遵守 

● 特になし 

 

 

 

 

 

＜総括＞ 

委員の皆様からいただいたご意見を真摯に受け止め、高等教育機関として、また地域に根

差した専門学校として、学生を地域医療に貢献できる人材として育成していきたい。 

また、こうした期待に応えられる学校運営を今後も目指していく。 


